



## Regresiva y tóxica la Reforma Electoral para el país: Jorge Romero

La postura de Acción Nacional es que no vamos a apoyar la Reforma Electoral “ya que es regresiva y tóxica para este país y como lo han dicho los otros grupos parlamentarios de oposición que no la habremos de apoyar y como es constitucional, no pasará”.

Acerca de la marcha del 27 de noviembre, aseguró que es un derecho constitucional, sin embargo, dijo que “se verá si realmente es una marcha ciudadana con una convocatoria ciudadana como lo fue hace dos domingos”.

